

HALTE A LA DILAPIDATION DU PATRIMOINE VERDUNOIS ! NON A LA DESTRUCTION DE LA CASERNE MIRIBEL !

Un permis de destruction est lancé sur l'ensemble du site de Miribel.

Nous y sommes opposés (Association Verdun Miribel).
Cela serait une perte pour la ville.

POURQUOI ?

Historiquement

- ces bâtiments de la fin du 19ème siècle font partie des derniers témoins du passé militaire de Verdun.



Architecturalement

- ils sont en pierre de taille, comportent un système de chéneaux magnifique et une horloge centrale encore intacte.

Écologiquement

- ils sont situés dans un parc arboré de 5 hectares, détruire pour reconstruire a un impact néfaste pour le bilan carbone.



Financièrement

- le coût est exorbitant pour nettoyer un terrain, pour in fine l'offrir à d'éventuels promoteurs.

DÉTRUIRE MIRIBEL C'EST FAIRE TABLE RASE DE L'HISTOIRE DE VERDUN ET DES HOMMES QUI ONT DONNÉ LEUR VIE POUR LA VILLE

Une réhabilitation de tout le site permettrait de sauvegarder notre patrimoine tout en préservant l'environnement à un moment précis où il est vital d'arrêter de bétonner.